

Gemeindekanzlei Herisau
Herr Thomas Baumgartner
Postfach 1160
9102 Herisau

Herisau, 2. September 2019

Einwohnerrats-Sitzung: Fragestunde vom 18. September 2019

Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident
Sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderäte

Gerne benutze ich anlässlich der Fragestunde vom 18. September 2019 die Möglichkeit, eine Frage betreffend getrennte Abfalleimer an öffentlichen Hotspots zu stellen. Viele Arbeitnehmende und Schülerinnen und Schüler in unserer Gemeinde nutzen in den wärmeren Monaten die Gelegenheit, die Unterrichts-Pausen oder die Mittagspause draussen zu verbringen sowie im Freien Sport zu betreiben. Um ihren Abfall zu entsorgen, haben die Bürgerinnen und Bürger jedoch nur einen Eimer, um ALU, PET, Glas, Papier und Abfall wegzuwerfen. Ein umweltbewusstes Denken und Handeln sind zurzeit in aller Munde.

Könnte sich die Gemeinde Herisau vorstellen, einen weiteren kleinen Beitrag zu leisten, um den Abfall getrennt zu sammeln und bei öffentlichen Plätzen und Sportplätzen wie zum Beispiel der Reformierten Kirche, im Rosengarten, beim Vita-Parcours etc. Abfalleimer analog zum Bahnhof (rechts vom Panetarium) zu platzieren?

Besten Dank für die Beantwortung meiner Frage.

Freundliche Grüsse



Monika Baumberger, Einwohnerrätin